
  登米高通信 
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令和 4 年度 2 年生修学旅行 

12 月 13 日 

（火） 

学校 ⇒ 新幹線 ⇒ 二条城 ⇒ 京都文化博

物館⇒ 金閣寺⇒渡月橋⇒レストラン嵐山

（夕食）⇒ 宿舎（智積院会館） 

12 月 14 日 

（水） 

宿舎 ⇒ 清水寺 ⇒ 班別自主研修 

⇒ 宿舎（智積院会館） 

12 月 15 日 

（木） 

宿舎 ⇒ 奈良公園 ⇒ USJ  

⇒ ホテル（ﾎﾃﾙ京阪ﾕﾆﾊﾞｰｻﾙﾀﾜｰ） 

12 月 16 日 

     (金) 

ホテル ⇒ 海遊館 ⇒ 新幹線 ⇒ 学校 

 初日、真っ暗な中、表情は見えないが，テンションが高めの

面々が大きな荷物を持ちながら期待を胸に蔵ジアムに集まって

きた。3 台のバスに乗り込み，元気に出発。どんな光景を見て

くるのか，どんな刺激を受けてくるのか，どんな成長を見せて

くれるのか，送り出す我々は期待と不安を胸に手を振るだけで

した。いってらっしゃい。 

○修学旅行委員の感想から・・・。 

①「無事 1 日目が終了しました。京都の文化や歴史に沢山触れ

ることができたので，貴重な体験となりました。特に金閣寺で

は西日に照らされる美しい姿を見学することができました」 

    

②「初めに清水寺に向かい，集合写真を撮って，班別自主研修

に向かいました。私たちは伏見稲荷大社等に行きましたが，事

前に調べ，確認してから行ったのですが，実際に訪れると，そ

の建物の歴史や関わりのある人物の思いなどが伝わってきて，

感動しました」 

③「今日は皆が一番楽しみにしていた日だと思います。奈良公

園では鹿に餌をやり，大きな大仏を見ました。写真で見るより

も迫力があって大きさを実感できました。USJ ではｼﾞｪｯﾄｺｰｽﾀ

ｰに乗り，たくさんお土産を買って，楽しかったです」 

  

④「最終日，海遊館に行ってきました。クラゲや見たことのな

い魚やジンベイザメがいて，楽しく見学することができました。

後は安全にお家に帰るだけです。全体を通して，この 4 日間で

皆沢山の思い出を作ることができ，京都や大阪の歴史や文化を

学ぶことができたと思います。何物にも代えられない宝物にな

りました」 

   

16 日（金）寒空の蔵ジアムで待っていると疲労を感じさせな

い元気いっぱいの生徒諸君がバスから降りてきました。口々に

「ただいま！楽しかった！！」と言っていて，実施できて本当

に良かったと思えた瞬間でした。行くことができて，そしてみ

んなで帰ってくることができて本当に良かったね。 

 

 

 

  

  佐沼保育園         登米消防 

1 年生が 3 年ぶりとなるインターンシップを行いました。生

徒自らが地域産業を体験することで自らの進路を明確にし，地

域の一員としての自覚を喚起するねらいのもとに実施してきて

いるもので，今年は 12 月 13 日（火）～15 日（木）までの 3
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宮城県登米高等学校 《基本方針》 

◇確かな学力を身に付け，生徒の志望を達成させる 

◇社会人として自立できる人間づくり 

◇生徒 保護者 地域とともに歩み，信頼される学校づくり 



日間実施しました。１６の事業所に分かれて 55 人の 1 年生が

貴重な経験を積ませていただき，様々な刺激をもらったようで

す。 

 参加した生徒からの感想です。「保育士は子ども達から目を

離してはいけない大変な仕事だけれども，やりがいもしっかり

あって，すごく良い仕事だと思いました」「今回，本当に良い

経験になりました。とても緊張しましたが，職員の方がとても

優しく，詳しく説明してくれたので，楽しく仕事できました」 

  

  ウジエスーパー中田店     石ノ森章太郎記念館 

 

 

        

1０月に入り，３階のフロアの緊張感が一気に増した気がし

ます。9 月に公務員試験が始まり，一般企業の入社試験，そし

て専門学校や大学の総合型選抜の試験に向かう3年生達が発す

る熱がそう感じさせていたのでしょう。連日各教室で行われて

いる面接練習，自分自身と向き合いながら「進路とは？」「自分

とは？」について必死に考え，悩む姿が見られました。廊下で

緊張しながら待っている 3 年生に同級生が「頑張って！」と声

をかける場面は，進路活動は個人戦ではなく団体戦であると改

めて思い知らせてくれます。面接官役の先生方も時には時間外

にもかかわらず真摯に向き合って指導助言をしてくれています。

結果報告する生徒，労う先生達，今年も登米高校に達成感のあ

るシーンが繰り広げられて嬉しく思います。「全員進路達成」ま

であと少し！看護学校希望生徒や大学進学生徒の一般入試は年

明けです。是非粘ってほしい。 

 

※主な進路決定先（令和 4 年 12 月現在） 

○大学２２：東北学院大学，東北福祉大学，宮城学院女子大学 

    新潟医療福祉大学，東北芸術工科大学他 

○短大１１：聖和学園短期大学，仙台青葉学院短期大学 

    宮城誠真短期大学，東北職業能力開発大学校他 

○看護５：北里大学看護専門学校，石巻赤十字看護専門学校 

    仙台医師会看護専門学校，水沢学苑看護専門学校他 

○専門４１：仙台こども専門学校，仙台医療秘書福祉専門学校 

○就職１１：ウジエスーパー，みやぎ登米農業協同組合 

    三光化成，東京発條，宮城登米広域介護サービス 

○公務員３：登米市２，税務署１ 

 

※ブログ等でも随時情報を発信しております。 

※ホームページもぜひご覧ください。 

 

 

 

12 月 9 日（金）に 2 年生部員 4 人で恵泉会登米デイサービ

スセンター遠山荘を訪問し，クリスマス作品 5 点を進呈しまし

た。介護施設への訪問は 4 年ぶりとなりますが，職員の方々の

配慮があって今回実現できました。毎日コツコツ手作りしたも

のを渡すと，大変喜んでいただき，生徒達も喜んでいました。 

  

 

 

 

 

国税庁主催「税に関する高

校生の作文コンクール」にお

いて，1 年生 安藤まりも さ

んが「佐沼税務署長賞」，同じ

く１年生 林天渚さんが「登米

市税務関係団体協議会長賞」

を受賞し，11 月 15（火）に

本校において表彰式が行われました。 

安藤さんは「消費税が増税されていく中で」，林さんは「税の

役割を広めよう」とそれぞれ題し，高校生の視点から税金の制

度や意義を訴えたことが高く評価されました。 

 

 

 

  

1１月２９日（火）に 2 年生の就職希望者対象のものづくり

企業見学会が開催されました。実際の製造現場を見ることで，

ものづくり企業への関心を高め，進路選択の幅を広げる目的で

行われています。25 名の生徒がスタンレー宮城製作所とヤマ

カノ醸造所を見学し，「製造業への見方が変わった」「工場がき

れいで驚いた」といった感想が寄せられました。1 年後の進路

選択に活かしてほしいものです。 


